

Mensaje del Rector

La salida de este número nos sorprende en nuestro aniversario número setenta y siete como Institución Educativa y por cumplir en Marzo de 2021 treinta años como Universidad, siendo Columbia, la primera universidad privada no confesional aprobada bajo la ley 880 en Marzo de 1991.

Este número está apareciendo en plena pandemia donde los paradigmas de la educación tradicional tuvieron que modificarse y empujarnos más rápidamente hacia algo que si bien, debía venir, no lo esperábamos con la premura que nos obligó a poner todo nuestro esfuerzo hacia una innovación y creatividad de manera tal que los estudiantes no pierdan sus estudios por dicha pandemia.

Toda dificultad trae aparejado una oportunidad, sobre todo en el campo de la investigación. No solo en las ciencias de la salud se tuvo que trabajar de manera impresionante sino también en las otras ciencias que están haciendo múltiples investigaciones para lograr crear nuevas expectativas y nuevos productos agudizando en los involucrados su ingenio y originalidad.

Queremos destacar el gran trabajo de todos los profesores e investigadores que están dando todo de sí para encontrar soluciones favorables y positivas haciendo llevadero un sistema híbrido de educación superior, sin perder la calidad, fundamental para el sistema educativo.

Agradecemos sinceramente la colaboración de todos los que han escrito en este ejemplar que hoy sale a luz y hacemos votos para que siga el entusiasmo y continúen investigando todos esos temas tan fundamentales para el desarrollo de la ciencia y sobre todo poder publicarlos ya que la divulgación es fundamental para el empoderamiento de esa necesidad de investigación.

En el primer número decíamos “Toda institución dedicada a la educación superior debe tener como misión ampliar y consolidar los conocimientos, de tal manera que esas ideas contribuyan a la preservación de la cultura y así dar a conocer todo el esfuerzo de aquellos que luchan por una mejor educación superior” frase que nos inspira a seguir insistiendo en esa área tan fundamental de toda Universidad, que es la investigación, ver publicadas, pero, fundamentalmente aplicadas en la vida real en un tiempo factible.

El desarrollo de todo país depende de todo lo nuevo e ingenioso que podamos aportar en las diferentes áreas del conocimiento y creo que este es un medio importante para difundir ese conocimiento y sabiduría que podemos ofrecer a la comunidad.

Dr. Roberto Elías Canese

Rector de la Universidad Columbia del Paraguay